



Regierungsratsbeschluss vom 01. Dezember 2020

Interpellation Nr. 128 Joël Thüring betreffend finanzielle Not der binationalen Beratungsstelle infolge Corona-Krise - was kann der Kanton unternehmen, um die Schliessung zu verhindern?; schriftliche Beantwortung

P205417

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Beratungsstelle für binationale Paare und Familien des Vereins Compagna deckt mit ihrer Expertise ein spezifisches Bedürfnis an Beratung und Unterstützung in juristischen und interkulturellen Fragen ab und füllt damit eine Lücke im baselstädtischen Beratungsangebot.

